

Vereinigungen aller Art bereitet wurden, werde Ich stets dankbaren Herzens und mit aufrichtigster Freude gedenken.

Allerorten ist die innige Verbindung von Dynastie und Volk auf das Glänzendste zu Tage getreten. Ich erblicke in dieser schönen Verbindung die sicherste Gewähr für eine segensreiche Zukunft des theueren Vaterlandes. Seinem Wohle ist Mein unablässiges Bestreben geweiht.

München, den 15. Mai 1887.

**L u i t p o l d**

Prinz von Bayern.

An das  
K. Staatsministerium  
des Innern.